
	  

A	  l’attention	  de	  :	  
M.	  Roncari	  –	  Maire	  adjoint	  aux	  Affaires	  scolaires,	  périscolaires,	  	  
Mme	  Caruge	  –	  Représentante	  de	  la	  Mairie	  pour	  l’école	  élémentaire	  
Mme	  Blanc	  –	  Représentante	  de	  la	  Mairie	  pour	  l’école	  maternelle	  
	  
Mme	  Delion	  –	  Directrice	  de	  l’école	  élémentaire	  
Mme	  Legueil	  -‐	  Directrice	  de	  l’école	  maternelle	  
Mme	  Malcoiffe	  –	  Directrice	  du	  centre	  de	  loisirs	  élémentaire	  
Mme	  Martinez	  –	  Directrice	  du	  centre	  de	  loisirs	  maternelle	  
	  
	  

	  
	   	   	  

Clamart,	  le	  13	  février	  2015	  
 
 

Objet	  :	  Ecoles	  maternelle	  et	  	  élémentaire	  Jules	  Ferry	  –	  Le	  personnel	  
	  
Monsieur	  le	  Maire-‐Adjoint,	  
	  
Vous	  avez	  pris	  le	  temps	  de	  rencontrer	  par	  deux	  fois	  déjà	  les	  associations	  de	  parents	  d'élèves	  de	  Jules	  
Ferry	  (12	  décembre	  2014	  et	  	  22	  janvier	  2015)	  et	  nous	  vous	  en	  remercions.	  	  
	  
Nous	   vous	   avons	   interpellé	   notamment	   sur	   le	   problème	   du	   nombre	   d'agents	   de	   cantine-‐ménage-‐	  
ATSEM	  affectés	  sur	  nos	  2	  écoles.	  
	  
Nous	   vous	   rappelons	   que	   l'école	   maternelle	   et	   élémentaire	   de	   nos	   enfants	   souffre	   d'un	   manque	  
chronique	   d'agents	   (absences	  répétées	   pour	   maladie	   ou	   congés	   de	  certains	   non	   remplacés,	   congé	  
maternité	  non	  remplacé)	  qui	  conduit	  régulièrement	  au	  dysfonctionnement	  du	  ménage,	  de	  la	  cantine,	  
des	  classes	  en	  maternelle,	  ce	  qui,	  par	  conséquent	  nuit	  bien-‐être	  de	  nos	  enfants.	  
	  
"Le	   nécessaire	   redressement	   des	   finances	   locales"	   ne	   saurait	   justifier	   d'un	   moins	   disant	   dans	   les	  
effectifs	   dédiés	   à	   l'école	   et	   aux	   enfants.	   Les	   réponses	   apportées	   jusqu'à	   maintenant	   par	   la	  
municipalité	   ne	   nous	   ont	   pas	   rassurés	   concernant	   l'avenir	   des	   effectifs	   et	   du	   nombre	   d'adultes	  
présents	   auprès	   de	   nos	   enfants	   au	   quotidien	   (agents	   logistiques,	   ATSEM,	   animateurs).	  
	  
Aussi,	   nous	   réaffirmons	   notre	   demande	   du	   juste	   effectif	   eu	   égard	   au	   nombre	   d'enfants	   sur	  
l’élémentaire	  et	  la	  maternelle	  Jules	  Ferry	  et	  de	  la	  mise	  en	  place	  d'un	  système	  de	  remplacement	  qui	  ne	  
se	  fasse	  pas	  au	  détriment	  des	  autres	  écoles,	  permettant	  ainsi	  à	  tous	  les	  enfants	  d'évoluer	  en	  sécurité	  
et	  dans	  le	  bien-‐être	  au	  sein	  de	  l'école.	  
	  
Nous	  avons	  en	  revanche	  noté	  la	  mise	  en	  œuvre	  à	  la	  rentrée	  2015	  du	  projet	  informatique	  attendu	  de	  
longue	   date	   à	   l’élémentaire	   Jules	   Ferry	   et	   nous	   nous	   en	   réjouissons.	   Cependant	   nous	   resterons	  
vigilants	  et	  déterminés	  concernant	  l'ensemble	  des	  points	  abordés	  ensemble	  (NAP	  /	  Etude	  /	  Effectifs	  
adultes	  /	  Nouvelles	  fiches	  de	  poste	  /	  Sécurité	  à	  l'école).	  
	  
Dans	   l'attente	   d'une	   réponse	   satisfaisante	   à	   notre	   requête,	   veuillez	   recevoir,	   Monsieur	   le	   Maire-‐
Adjoint,	  l’assurance	  de	  nos	  salutations	  respectueuses.	  
	  
Les	  parents	  d’élèves	  AAPE,	  FCPE,	  PEEP	  de	  l’école	  maternelle	  et	  élémentaire	  Jules	  Ferry	  
	  
AAPE	  	  
Maternelle	  :	  Mme	  Caroline	  Briaucourt	  
Elémentaire	  :	  Mme	  Prune	  Bonnivard	  

FCPE	  
Maternelle	  :	  Mme	  Emilie	  Anstet	  
Elémentaire	  :	  Mme	  Florence	  Gallaud	  

PEEP	  
Maternelle	  :	  Mme	  Bénédicte	  Galand	  
Elémentaire	  :	  Mme	  Victoria	  Prime	  

	  


